

Señor
 Presidente del P.D.C.
 Dn. Patricio Aylwin Azocar
 Arturo Medina 3684
 Santiago
 Chile

Córdoba, enero 3 de 1960

Estimado amigo:

Deseo para Ud. y familia un feliz año y que 1960 sea un exponente de grandes realizaciones en América Latina de los ideales que nos son comunes.- Sigo con interés su actuación y leo a menudo en Política y Espíritu, sus intervenciones públicas.- Me pareció particularmente feliz su mensaje a la juventud.-

Por circunstancias especiales, estoy en contacto con los demócratas cristianos del Paraguay; están organizándose, ya no es un secreto para la dictadura su existencia y pronto, públicamente, se conocerá la creación del partido.- Milita en el movimiento lo mejor que en juventud tiene el Paraguay y alguna gente madura de formación integral.- En estos días, becado por la Universidad de Chile para los cursos de verano, debe haber llegado a Santiago el secretario de relaciones del nuevo partido paraguayo, Dr. Manfredo Ramírez Russo.- Me han escrito de Asunción pidiéndome que anuncie a Uds. su ida.- Le ruego buscarle y ponerse en contacto con él; inconvenientes-derivados de la situación imperante en Paraguay - me han impedido responder dando vuestros nombres y direcciones; seguramente el nombrado ha de buscar a Frei en primer término.- Es interesante ponerse al habla con los D.C. Paraguayos, para conocer la realidad del drama de ese país, de características distintas a las otras dictaduras (en cuanto a posibilidad de voltearla), por razones históricas que ellos explican muy bien.- Es necesario dar ánimo (aunque les sobra) a nuestros compañeros de ideales; creo que están llamados a desempeñar un papel de primer orden en el desenlace de la encrucijada actual del Paraguay.-

Saludos para su señora, míos y de Diana y de ésta para Ud.- Cordialmente:

JOSE ANTONIO ALLENDE